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　新年あけましておめでとうございます。旧年中は市政各般にわたり、格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行し、「ウィズコロナ」への生活が本格化する中、本市では、設

計から運用に至るまで市民の皆様と創り上げた公園、シーパスパークが完成し、様々な取り組みが創発されていま

す。今年の夏頃にはレストランがオープン予定で、さらなる魅力と活気が溢れるエリアになることを期待していま

す。こうして明るい話題がある一方で、世界情勢による原油価格、物価の高騰の影響は、未だ地域経済や市民生活に

及んでいます。

　本市においては、創業支援事業補助金の拡充や利子補給の実施、商工会議所との連携のもと、物価高騰対策として

事業所への価格高騰支援金の支給など様々な支援策を講じてまいりました。また、これまでの産業構造や事業の仕

組みが大きく変容する中、新たな産業振興の方向性を示すべく「商工業振興ビジョン」の策定作業を進めており、大

詰めを迎えているところです。引き続き、時代の変化に対応した取り組みを官民連携して積極的に進めてまいる所

存です。

　さらに、２０２５年に開催される「大阪・関西万博」は、泉大津市の魅力を世界に発信する絶好の機会ととらえ、本

市独自の取り組みの企画や、観光施策を進めるための環境整備を開始したところであり、これらの取り組みを通じ

て、地域経済の活性化にも繋げてまいりたいと考えています。

　大激動期の中においても、「将来に希望がもてる、元気な泉大津」の実現に向け、商工業の振興施策に加え、本市が

持つ高いポテンシャルを活かした新しいビジネスモデルや産業の創出など、本年も臼谷会頭はじめ、商工会議所の

皆様と一緒になり挑戦してまいりたいと考えておりますので、今後ともご理解とご協力をお願い申し上げます。

　結びにあたり、泉大津商工会議所の益々のご発展と、本年が皆様にとって素晴らしい一年でありますよう心から

ご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。

南出 賢一 氏
市 長

　新年あけましておめでとうございます。広報委員会委員長の西川です。

昨年もたくさんの方々に会議所ニュースをご購読いただき誠にありがとうございました。また、掲載にご協力いた

だいた事業所の皆様にも改めて感謝申し上げます。

　さて、会議所ニュースでお店を紹介する『会員の広場』では昨年より動画でのお店紹介をスタートし、紙面とネッ

トを融合させた形でより分かりやすい情報をお届け出来るよう努めてきました。

　昨年紹介したお店の中には約１ヶ月程度で１６０件ものご利用をいただいたお店も有り、読者の皆様のおかげで

徐々に反響が大きくなっていることが実感出来るようになり大変嬉しく思っております。

　本年も引き続き読者の皆様にとって有益な情報を見やすく、そして分かりやすい内容でお届け出来るよう取り組

んでまいりたいと思います。

　本年も泉大津市民の皆様のより一層のご支援を賜りますようお願い申し上げます。
西川 博之 氏
広報委員長
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新年明けましておめでとうございます新年明けましておめでとうございます
新年のごあいさつ

臼谷 喜世彦 氏

　明けましておめでとうございます。昨年はどんな１年だったでしょうか？一般的には新型コロナウィルスの感染

拡大をはじめとする感染症、ウクライナをはじめとする国際間の紛争の数々、そして紛争に伴う資源の高騰と円安。

これまで経験したことのないような大きな変化と不安に直面した１年だったように思えます。

　これまでは、誰かがやってうまくいったことをいち早く見つけて、自分にとってできない理由を解決して、徹底的に

一生懸命やれば、運があれば大成功。運があんまりなくてもそこそこはやっていけたようです。

しかし、これからは、うまいこといっている人の真似ではなく、自分の周りの人たちが求めているモノやコトが何かと

いうことに気づいて、その足りないものを提供していくことが必要です。それは今ある方法でなく、今もない方法です。

　しかし、全く新しい方法ということでもなく、また身の回りにある色々なものをそのままコピペするのではなく、

自分で考えて新しく合成して価値を創っていくことが大切です。これが「イノベーション」です。これからはイノ

ベーションをやり続けないといけないようです。

　このためには、自分の情報・やり方と、他の視点からの情報・自分に無い遣り方を取り入れていかないといけません。

さらに、自分に足りないものを借りたり、貸したりしながらお互いに儲けていくコラボレーション（協働）が必要と

なってきます。これまでもこのようなことを、みなさん努力されてきたことでしょう。これをより広範に、効果的に

するための支援と拠点づくり（プラットフォーム）を商工会議所がやっていこうと努めています。そして、その実現

のためには次代を切り開いていこうというみなさんのご参加と協力が必要だと考えます。今年もみなさんのご意見

とご参加いただきながら、みなさんと一緒に変化に対応して進んでいこうと思っています。本年もどうぞよろしく

お願いいたします。

会 頭
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川上 裕 氏

　新年あけましておめでとうございます。旧年中は商工会議所活動に対し、ご支援ご協力を賜り誠にありがとうご

ざいます。

　さて、本所には事業を企画したり、研究活動する様々なプラットフォームがあり、三人の副会頭がそれぞれ分担

し、活動しています。私は、中小企業振興、商業振興そして部会では一般商業部会、サービス商業部会、また青年部や

未来ビジョンを担当しています。昨秋、未来ビジョンの各事業にもご支援、ご協力をいただき、そのような中で、青

年部主催の“おづみんフェスタ”は新しくできたシーパスパークで開催され、例年駅前で開催されてきた時の来場者

とはまた違った年齢層で、子供連れの方が多かったと思います。各団体と調整を取りながら市民の皆様に喜んでい

ただける事業を今年も考えていきたいと思います。

　新型コロナウイルスも５類感染症に移行後、海外からの来日者も増え、大阪市内では賑わいも戻り出しましたが、

地元泉大津はあまり恩恵も受けておらず色々な業種の方に景気はと聞いても、あまり良い返事が返ってきません。

世界ではまた戦争が起き、隣国でも緊張が高まる中、来年開催予定の大阪・関西万博も建設費の高騰等で工期が遅れ

てはいますが、重要な国家プロジェクトですので、きっと遅れず開催するでしょう。地元大阪の我々もお出迎えの精

神で何ができるか、今一度考え経済効果２兆円にあやかればと思います。

　経済環境が複雑に変化し、さらにスピードを増す今日、個々人や一企業では、それらに立ち向かうには困難なこと

が多々ありますが、商工会議所も共に考え協働していきますので、様々な事業への参加、本年もどうぞよろしくお願

いいたします。

副  会 頭

藤井 清和 氏

　新年あけましておめでとうございます。旧年中は本所の諸事業等に対し多大なるご理解とご協力を賜り衷心より

御礼申し上げます。さて、令和２年の年初から世界中に猛威を振るった新型コロナウイルスも昨年５月８日から「５

類感染症」に移行し、我々を取り巻く環境もやっとコロナ以前の状況に戻って参りました。そしてお陰様で、本所も

昨年予定しておりました諸事業を滞り無く行うことが出来ました。しかし、この１年間で対米ドルが約２０円近く

円安となり、それに伴うガソリンを初めとする諸物価高騰、また毎年の最低賃金の大幅な引上げによる人件費の上

昇、そして人材不足等厳しい状況が今年も続いていくようですし、それに加え消費税のインボイス制度のように対

処が必要な頭の痛い課題も山積しています。そのような中で、私は本所の総務・財務そして広報活動や、皆様方と特

に接する機会としまして、会員親睦事業、寝装リビング部会、繊維ファッション部会、金融理財部会の担当をしてい

ますが、本所は本年も引き続き「各種補助金給付金の相談」「小規模事業者経営改善資金（マル経融資）の斡旋」「時局

に即した各種セミナーの開催」等々の企画と情報発信に努め、会員の皆様から“信頼され”“会員になって良かった”

と思って頂ける事業を行って参りますのでご利用、ご参加をいただければと存じます。

　本年は十干十二支では「
きのえたつ

甲 辰」の年、陽の気が振動し活力旺盛となって大きく成長する年になるとか。竜が天に昇

るが如く会員皆様方のご事業が難局を乗り越えご発展されますことを祈念いたします。本年もどうぞよろしくお願

い申し上げます。

副  会 頭

　新年あけましておめでとうございます。

　旧年中は、本所の事業活動をご理解いただき、商工業の発展並びに地域社会の活性化にご協力をいただきまして

有難うございます。

　副会頭に選任され、早いものでまる１年が過ぎました。その間、工業部会、建設部会、運輸倉庫部会を担当し、ま

た、文化観光委員会、会館運営委員会を通じ各種の会合やイベントにも参加させていただき、改めて人との繋がりの

大切さを感じた一年でした。歴史ある当市商工業の発展のため、今後とも尽力してまいりたいと考えています。

　さて、昨年を振り返ってみますと、新型コロナウィルス感染症の位置づけが昨年５月８日から５類感染症に移行

し、日常生活も経済活動もコロナ前のように徐々にではありますが、明るい方向に戻ってまいりました。しかしなが

ら、円安が進行し、エネルギーコストの上昇や諸物価の高騰などが続いており、生活環境も変わった一年であったと

思います。そのような中で、本所が泉大津市に対して行った要望活動として、車両燃料や電気・ガスの高騰への支援

金について、それが叶い、さらに支援金申請の窓口を本所が担い、いち早く書類審査を行い、企業の皆様方に一日で

も早く支援金が届くように取り計らうことができました。今年も皆様方のお役に立てるよう、引き続き尽力する所

存でございます。

　また今年は、物流業や建設業などで、働き方改革規制が適用されたり、人手不足問題など、企業環境が様変わりす

る要因が多々あり、先行きの景気も不透明感がある中ではありますが、商工業者が一丸となって、各プラットフォー

ムで協力し合って、乗り越えて行こうと思います。

　会員皆様に常に情報を迅速に発信し、人と人との出会いを大切にし、そこから生まれる“共助の場”を活性化さ

せ、当市の経済活動がより一層発展しますように努めてまいります。

　最後に会員皆様方のご健康とご活躍、そして明るい年となるよう、心からお祈りいたします。

森本 護 氏
副  会 頭

1月5日（金）より平常業務を致します。皆様のお越しをお待ちしています。商工会議所事務局からのお知らせ
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　１１月２９日、講師に南出市長を迎え、商店街の活性化を目
指すための座談会をシーパスパースにて開催した。
　第一部として、泉大津中央商店街の店主による現状報告、
今後の活動報告、第二部として、南出市長による講演、第三部
として、参加者による意見交換会を実施した。
　泉大津中央商店街は「みんなにやさしい泉大津」「みんなに
やさしい商店街」をスローガンに掲げており、参加者に新しい
コミュニティづくりのためのアイデアを求めたところ、「季節を
うたったイベント」「高齢者の方が休憩できる場所」「誰でも利
用できるスペースづくり」
「昔ながらの遊びを学べる
イベント」などの活発な意
見が出され、今後の商店
街の事業活動に活かされ
ることとなった。

　泉大津ＢＷＣ（女性会・井上 久美子会長）がホームペー
ジを開設！これは、プロジェクトチーム（井上 啓子リーダー）
が中心となり、幾度も会議を重ね、「女性会をもっと知っても
らいたい！もっと身近に感じてもらいたい！」との思いで作成
したものです。
　写真付きでの活動報告をはじ
め、これからの事業のお知らせや女
性会とは…、入会のご案内などを掲
載しています。随時更新しますの
で、ぜひ、ご覧ください。
皆様のご訪問をお待ちしています。

問合せ／泉大津ＢＷＣ（女性会）事務局
　　　　ＴＥＬ:２３－１１１１

女性会だより

泉大津BWC（女性会）ホームページ開設！！

　マル経融資は、小規模事業者の方々が経営や技術の改善
を図るため、経営の合理化や設備に必要な資金を担保も保証
人もなしに低金利で融資する国の融資制度です。 

無担保・無保証人・保証料なし 
   「マル経融資」ご存知ですか?

【対象者】 泉大津市内で商工業を営んでおり、最近１年以上
継続して営業実績がある方。
※指導実績・規模・居住・業種・納税など要件に制限がありま
すので、一度問合せください。
【貸付限度額】 2，000万円
【貸付期間】 運転資金７年、設備資金10年以内
【金利】 1.20％（令和５年12月1日現在）

　さらに、泉大津市の中小企業事業資金利子補給制度を受け
ることができます。 対象資金の融資額内で最高500万円ま
で、返済利率の内、年1％以内（事業主が泉大津市内に住所を
有しないときは、0.5％以内）の補給が受けられます。まずは本
所にお電話ください。

会員限定

［問合せ］  本所経営支援課　TEL : 23-１１１１
　問合せ／本所経営支援課 TEL:２３-１１１１

※労働保険事務組合への加入には本所の会員への
　加入が必須となります。

労働保険料の申告・納
付等の複雑な事務につ
いて、きめ細かいサ
ポートが受けられます。

労働保険料の額にか
かわらず3回に分割納
付できます。

「労災特別加入制度」
を利用し、一定条件を
満たせば、役員も労災
に特別加入できます。

小規模企業共済
「自分で積み増しするには、どんなものがあるの？」

「年金だけでは不十分で、不安がある」

安心
安全

国がつくった

こんな悩みにお応えします！ 制度の特長

経営者のための退職金制度1
掛金は全額所得控除2
受取時も税制メリット3

【契約者貸付けの利用が可能です】
契約者（一定の資格者）の方は、緊急時や災害時などに
事業資金等の貸付けが受けられます。

経営セーフティー共済
取引先の倒産から会社を守る

取引先事業所が倒産し、売掛金債権等が回収困難に
なった場合に、
貸付けが受けられる共済制度です。

制度の特長
掛金の10倍の範囲内で
最高8,000万円まで貸付け

1

貸付条件は無担保・無保証人2
掛金は税法上
損金（法人）または必要経費（個人事業）に

3

（中小企業倒産防止共済制度）

ご加入・資料請求は、本所業務課まで　TEL:２３-１１１１

開催報告！ 泉大津だからできる地域活性化とは…？

～商店街活性化を目指すための座談会～

労働保険事務組合加入のメリット



上記交流会共通要項
【各定員40名】

申込・問合せ : 本所業務課　TEL : 23-1111／FAX : 23-1115
E-mail:gyoumu@izumiotsu-cci.or.jp

会 場 : 泉大津商工会議所２階大ホール
※上記交流会は一般の方も
　参加可能です！

11

公 開 例 会

　江戸時代から約４００年続く「小倉織」の企画から染め、
紡績、製造、販売まで一貫したシステムを構築。昨年度の日
本商工会議所女性起業家大賞で優秀賞を受賞した築城社
長にご講演いただきます。

2月16日（金）午後7時～9時
築城 弥央氏
（小倉織物製造株式会社 代表取締役）

日  時
講　師

2月度
経営交流会

伝統織物小倉織を
世界の“JAPAN STRIPES”へ

公 開 例 会 今も昔も情報は命！
情報戦の要、徳川幕府の伊賀者について

申し込みはこちら！

3月度
経営交流会

講師/築城 弥央氏
ついき   み お

講師/高尾 善希氏
たかお   よしき

申し込みはこちら！

　忍者の「特殊任務」は、非戦闘時に情報を探索したり、戦
争中に敵情報偵察や奇襲などすることです。徳川幕府も、
伊賀者・甲賀者を召し抱えていました。今も昔も情報は様々
な戦略や施策に欠かせません。本講演では、伊賀国の出身
の忍者やその子孫たちで構成されていた徳川幕府の伊賀
者の史料から浮かび上がる彼らの虚実について、ご紹介い
ただきます。

3月18日（月）午後7時～9時
高尾 善希氏

日  時
講　師

　問合せ／本所経営支援課 TEL:２３-１１１１

三重大学人文学部准教授・
三重大学国際忍者研究センター
担当教員（ ）

人とつながる街づくり
２０２４年４月１日から
障がい者への合理的配慮が
義務化に！！

バリアフリー化の助成事業や相談を受け付けます！

日 時
会 場
申込・問合せ

:
:
:

1月15日（月）午後1時～4時30分
テクスピア大阪 1階小ホール
NPO法人 自立生活センター・リアライズ
TEL : 22-7716

泉大津ＴＲＹ
Season３
開幕式

  全産業の業況ＤＩは、前月と比べ横ばい。産業別にみると、卸売業が
改善、建設業・製造業・小売り業が横ばい、サービス業がやや悪化して
いる。各業種から寄せられたコメントは以下のとおり。

ブロック別概況・関西 ○調査期間：2023年11月14日～20日

○来年３月に予定されている北陸新幹線延伸のチャンスを活かせるよ
う努めたい（食料品製造業）。

○暖冬により、今後の衣料品の売れ行きが不透明だ（百貨店）。
○現状の売上ではゼロゼロ融資の返済が困難であるため、条件変更
に向けて交渉している（飲食店）。

　
　全産業の業況の先行き見通しＤＩは、横ばいの見込みである。産業別
にみると、卸売業・小売業・サービス業でやや悪化、製造業が横ばい、建
設業が改善の見込みである。
　　　　　　　 【業種：建設業、製造業、卸売業、小売業、サービス業】

　泉大津の全産業のＤＩ値は前年同期に比べ、回復を見せた。業
種別にみると、繊維ファッション業・建設業・一般商業・サービス商
業については大幅に改善され、寝装リビング業はやや改善、工業・
運輸倉庫業・金融理財業はやや悪化となった。

泉大津管内概況 ○調査時期：2023年10月

○サスティナビリティー（SDGｓ）に配慮したものづくりが求められ
る（繊維製品卸売業）。

○９月後半からインフルエンザの患者が急激に増え始め、コロナ患
者も多少減ったとはいえ未だ多い状況が続いている。売上は、コ
ロナ禍以前に戻りつつある（医療品小売業）。

○物の動きが鈍く、売上は減少しているが、固定費も人手不足が
原因で減少している（運輸・倉庫業）。

○人手不足が常態化。先行きはもっと厳しい見通し（建設業）。
　上記コメント等、同業種内においても状況が大きく変わり、人材
不足、コストアップ等により先行きが不透明とのコメントが見受け
られた。

商工会議所LOBO（早期景気観測）

全産業DI 全国・関西(前年同月比)、泉大津(前年同期比)の推移

〇全国・関西のDI=業況  〇泉大津のDI=売上（6,9,12,3月の四半期ごとの数値）
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地元のもの、売ってます！

CO-ON(コ・オン)は、泉大津駅前の
市立図書館(愛称:シープラ)内に生ま
れた、泉大津の“あたためる”ものづくりの
魅力と出会えるコンセプトショップです｡

図書
館ショップ

って何？

●
アルザタウン

泉大津駅
南海本線

ロータリー

泉大津駅東出口から徒歩3分

泉大津市旭町 20-1
アルザタウン泉大津 4階

定休日  第３水曜日

「 　　　　    （コ・オン）」

TEL  0725-58-6855
10:00～20:00

泉大津市立図書館内

valentine's day event

クッキーに可愛くアイシングして持ち
帰っていただけます。自分なりの色々
な模様を描いて作ってみませんか？

2
3 sat. ①10:00 ー11:00

②13:00 ー14:00

定　員／5 名(1回あたり ）※要予約・先着順
どなたでも参加いただけます。
(未就学児のお子様は保護者同伴でお願いします）
参加費／800円
持ち物／エプロン、持ち帰り用袋

予約はCO-ONまで!　TEL／0725-58-6855　　   定員になり次第受付終了となります。

at  CO-ON

　　　（月）
1
15　　　（月）
1
15

より ご予約
START!アイシングクッキーのワークショップ！




